

Post-Vac

Selbsthilfegruppe für Impfgeschädigte
nach Corona-Impfung



Beschwerden nach der Corona-Impfung ?!

Wir, die Post-Vac-Selbsthilfegruppe, beschäftigen uns mit Impfschäden nach Corona-Impfungen, auch genannt Post-Vac-Syndrom.

Wir klären auf über Behandlungsmöglichkeiten und Anlaufstellen und unterstützen bei weiteren Themen.

Gegenseitige Stärkung, Austausch und Rückhalt findest Du in unserer Mitte.

Komm zu unserem Treffen jeden dritten Montag im Monat um 18 Uhr oder schalte dich gemütlich von Zuhause aus zu.

Bitte melde Dich an oder kontaktiere uns, falls Du Fragen hast.



mobil: 0151-12531403
oder via e-Mail:
kirsch@bodenstaendig.de

Post-Vac-Symptome

Selbsthilfegruppe für Impfgeschädigte
nach Corona-Impfung

Chronische Fatigue
(Erschöpfung)
Kopfschmerzen
Muskelschmerzen
Schlaf nicht erholsam
Atemnot
Brustschmerzen
Herzrasen/Herzklopfen
Herzstolpern
Schwindel
Fieber
Übelkeit
Konzentrationsstörung
Gedächtnisstörung
Wortfindungsstörung
Gefühlsstörungen
Taubheitsgefühl
Missempfindungen
Geruchssinnverlust
Depression/Angst

Restless-Legs-Syndrom
Verdauungsprobleme
Verstärkter Harndrang
Lähmungserscheinung
Sehstörung
Tinnitus
Juckreiz
Druck in der Brust
Schüttelfrost
Hitzewallungen
Brain-Fog
Muskelzuckungen &
-krämpfe
Blutdruckschwankungen
Hohe Entzündungswerte
Geschmackssinnverlust
Rückenschmerzen
Gelenkschmerzen
Halsschmerzen
Grippiges Gefühl
u.v.m. ...

Bitte melde Dich an oder
kontaktiere uns, falls Du
Fragen hast.



mobil: 0151-12531403
oder via e-Mail:
kirsch@bodenstaendig.de